

El Consejo Escolar del Estado, en Murcia

► **ENCUENTRO.** El Consejo Escolar de la Región, con su presidente Luis Navarro a la cabeza, fue ayer anfitrión durante la reunión de la Junta de Participación Autonómica del Consejo Escolar del Estado. En el encuentro se presentó el estudio elaborado por Murcia sobre la participación de las familias en la educación escolar. **A. L. G.**



Un banco de buenas prácticas para difundir la innovación en las aulas

► Educación potenciará esta sección de su página web para dar más herramientas a los profesores

A. L. G.

El consejero de Educación, Universidades y Empleo, Pedro Antonio Sánchez, anunció ayer la puesta en marcha de un 'banco de buenas prácticas educativas' que permitirá dar herramientas y técnicas a los profesores para fomentar con innovación la calidad de la educación en la Región.

La página web de Educación (www.educarm.es) incluye desde hace años un apartado dedicado a las 'buenas prácticas' y en el que los profesores colgaban sus iniciativas innovadoras para difundirlas y dar ideas a otros colegas. La intención de Educación es que a partir de ahora esta sección se potencie y además que se organice de forma más clara y efi-

caz, según explicaron fuentes de la consejería. La aplicación de la LOMCE supondrá también implantación de un modelo mucho más práctico y experimental en las aulas, por lo que en este banco se espera que sea de ayuda a los docentes y como lugar de puesta en común.

Al respecto, Sánchez explicó que «a las acciones que ya hace-

mos favoreciendo con ayudas de la investigación y la innovación educativa, queremos darles una mayor visibilidad y que sean de fácil acceso al conjunto de la comunidad educativa».

En concreto, este año la consejería de Educación, Universidades y Empleo apoya con este objetivo sesenta proyectos en los que participarán 400 docentes de

toda la Región. A lo largo de todo este año se irá actualizando la sección de buenas prácticas.

Está previsto que en poco tiempo se actualice el diseño de la página web de educarm y el nuevo diseño dará más protagonismo a este apartado que, entre otras cosas, pretende dar visibilidad y reconocimiento a aquellos profesores que se esfuerzan por encontrar nuevas vías de llegar a los alumnos y conseguir que aprendan.

El responsable de Educación presentó esta medida en la apertura de la Junta de Participación Autonómica del Consejo Escolar del Estado que se celebró ayer en Murcia, y en la que participan todos los presidentes de los consejos escolares de las comunidades autónomas.

Convocadas las Olimpiadas Científicas

► El año pasado se presentaron a estas competiciones más de 2.000 alumnos murcianos

E. P.

La consejería de Industria, Empresa e Innovación, a través de la Fundación Séneca-Agencia Regional de Ciencia y Tecnología de Mur-

cia, ha abierto una nueva convocatoria de ayudas para la organización de las Olimpiadas Científicas en el ejercicio 2014, con la finalidad de promocionar el interés de los jóvenes por diversas áreas de conocimiento científico como las matemáticas, la física, la química o la informática, entre otras, con su participación en concursos de ámbito tanto regional como nacional.

El consejero José Ballesta pre-

Universidades, colegios profesionales o sociedades científicas pueden convocar y organizar los certámenes

sentó ayer jueves esta convocatoria y señaló que «el desarrollo de las Olimpiadas Científicas en los últimos años ha demostrado que constituyen un excelente instrumento para des-

pertar las vocaciones científicas entre los más jóvenes al tiempo que estimulan su interés por los estudios universitarios en estos ámbitos de conocimiento». El responsable autonómico destacó tanto «la alta participación por parte de los alumnos y el profesorado», más de 2.000 alumnos el pasado año, como «la obtención de muy buenos resultados en las fases nacionales por parte de los alumnos de la Región». La pre-

sente convocatoria de ayudas está destinada a instituciones como universidades, centros de investigación, academias científicas, centros tecnológicos, colegios profesionales, asociaciones, sociedades científicas, así como otras entidades sin ánimo de lucro, que podrán presentar sus propuestas hasta el 6 de marzo.

Las olimpiadas científicas se celebran desde el año 2000 en el marco del Programa de Ciencia, Cultura y Sociedad de la Fundación Séneca y están incluidas en las acciones del Plan de Ciencia y Tecnología 2011-2014.

Escuelas Católicas explica la LOMCE a los centros educativos

► Los colegios religiosos acuden a una jornada a Salesianos Murcia para conocer con detalle la norma

L. O.

Escuelas Católicas celebró ayer una jornada para explicar a los responsables educativos de centros escolares de ideario religioso que lo deseen los puntos más importantes de la nueva Ley de Mejora de la Calidad Educativa (LOMCE). Según los responsables del evento, «la gran respuesta de centros de Murcia, Albacete y Alicante, que ha desbordado

las previsiones iniciales de la organización, demuestra el interés que existe por conocer la nueva norma, y la profesionalidad de todas las personas que trabajan en los centros católicos».

La jornada se celebró en el colegio Salesianos 'Don Bosco' de Cabezo de Torres y entre los asistentes estuvo el secretario general de Educación, Manuel Marcos Sánchez, que inauguró el encuentro.

Escuelas Católicas afirma mantener un espíritu constructivo con respecto a la ley, «a pesar de que tiene muchas lagunas y aspectos complejos para la enseñanza concertada».

La jornada abordó las novedades jurídicas que incluye la LOMCE en aspectos relacionados con la ordenación académica (primera ponencia) y el régimen de concertos (segunda ponencia), así como el efecto del nuevo esquema de distribución de competencias entre los tres niveles referidos en la LOMCE: MECD, comunidades autónomas y centros educativos.

Asimismo con esta jornada los participantes intentaron «meterse en el aula» y abordar de forma práctica la unión entre creatividad pedagógica y el nuevo esquema legal que resalta la evaluación de objetivos.

IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U. Trabajamos para mejorar

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

ZONAS AFECTADAS:

15 de febrero de 2014

De 08:00 a 13:00: **Totana**: C/El Granada, El Limonero y Aytes

16 de febrero de 2014

De 09:30 a 12:00: **Molina de Segura**: C/Jaen, Vicente Medina y Aytes

De 08:00 a 10:15: **Murcia**: Pe.Malecon, C/Alcalde Gaspar de La Peña y Aytes

17 de febrero de 2014

De 09:30 a 13:30: **San Javier**: Ur.Bellavista, C/Acapulco Mediterraneo y Aytes

18 de febrero de 2014

De 08:30 a 11:45: **San Javier**: Ur.Miradores del Puerto y Aytes.

19 de febrero de 2014

De 08:30 a 14:45: **San Javier**: Ur.Puertomar y Aytes

20 de febrero de 2014

De 08:30 a 13:30: **San Javier**: C/Pto Latino (LI B-D), Pto.T Maestre, Cornisa Poniente, Marinesco I y Aytes

21 de febrero de 2014

De 08:30 a 10:30: **San Javier**: C/Aldeas de Taray-Club, P.Andaluz y Aytes.

De 10:00 a 12:00: C/Residencial Luz Bahía, Puntamanga-Veneziola y Aytes

De 07:30 a 13:30: **San Pedro del Pinatar**: C/Jara Carrillo, Río Ebro y Aytes

Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso.

Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.